

Der Teufel trägt Prada / 3

Andy:

Ich wollte damit nur sagen.....dass ich nicht mit allem einverstanden bin, was Miranda macht. Aber.....

Er:

Ach kommen, Sie. Sie hassen Sie, geben Sie es doch mal zu. Sie ist eine notorische Sadistin. Und nicht im positiven Sinne.

A:

Na gut, sie ist tough. Aber wenn Miranda ein Mann wäre, würde kein Mensch was sagen. Außer, dass sie einen tollen Job macht.

Er:

Tut mir leid, ich kann´s kaum fassen: Sie verteidigen sie? Das Mädchen mit den großen Augen, dass seine seriösen Artikel an den Mann bringen will?
Sie haben sich auf die dunkle Seite der Macht geschlagen.

A:

Das streite ich ab.

Er:

Sollten Sie nicht. Das ist sexy.

A:

Sexy? Wirklich?

A:

Wissen Sie eigentlich, wo wir hier sind? Ich, ich, habe nämlich keine Ahnung.

Er:

Keine Sorge, ich kenne diese Stadt wie meine eigene Westentasche. Es ist meine absolute Lieblingsstadt. Gertrude Stein hat mal gesagt: Amerika ist mein Land und Paris ist meine Heimatstadt.

A:

Was ist das? Schreiben Sie sich so'n Zeug immer auf und ziehen es dann aus dem Hut, um uns Frauen zu beeindrucken?

Er:

Das ist meine Natur. Ich bin selbständig, da hat man eine ganze Menge Freizeit.

A:

Wissen Sie, ich hab nie ganz verstanden, warum alle Welt so verrückt nach Paris ist.....aber ach.....es ist so wunderschön.....

Ich kann nicht. Tut mir leid. Ich kann nicht. Ich bin erst seit ein paar Tagen getrennt und.....ich hab zuviel Wein getrunken.....und meine Wahr.....nehmung.....fähigkeit.....ist beeinträchtigt.....und.....

Nicht dochich bin in einer fremden Stadt und kenn Sie doch gar nicht.....Ich.....mir gehen die Ausreden aus.....

Er:

Gott sei Dank.